
智行理财网
港股 人工智能概念？港股人工智能概念股

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于港股 人工智能概念和港股人工智能概念
股的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享港股 人工智能概念以
及港股人工智能概念股的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一
起来看看吧！
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如何港股开户来迎接中概股打新的热潮？ ????？

最热打新潮来袭，艾德账号准备好了吗？

2000年4月，新浪（SINA.US）在纳斯达克上市，中国新经济公司赴美上市潮自此
拉开。

2019年11月，已在美上市的阿里巴巴（09988.HK）以增发H股的形式在香港二次
上市，为中概股回归起到了很强的示范作用。

而在2020年4月瑞幸咖啡（LK.US）造假事件掀起了资本市场的轩然大波之后，海
外市场的中概股面临着严重的信任危机与被“错杀”的风险，且股价集体下滑。

艾德一站通观察到，此番形势之下，一场优质中概股公司逃离美国、回归港交所二
次上市的“浪潮”正在酝酿当中。众多投资者也纷纷表示，在2020年港股打新大有
搞头的当下，要抓紧备战抢“大肉”吃。还未有港股账号的投资者，赶紧行动起来
，扫描图中二维码完成优质中概股打新准备工作吧！

那在如此热闹的资本市场中，分别有哪些优质中概股即将赴港上市呢？艾德一站通
带各位投资者来简单看下。

01

中国电商巨头——京东

艾德一站通据有关报道得知，互联网巨头京东（JD.US）已以保密形式在香港提交
上市申请，拟定在5月25日开始香港新股认购申请，预计最早在6月挂牌。
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消息指出，京东拟发行5%股份，募资规模预料可达250亿港元，美银美林及瑞银
主要承销商。这也意味着，京东有望成为2020年香港市场最大融资项目。相关人士
更表示，上市的规模要视乎市场环境而定，希望疫情好转之后募资额会更高。

京东作为中国第二大电商，第一大股东为腾讯控股（00700.HK），创办人刘强东
持股量排第二。截止到5月14日收盘，京东的收盘价为48.96美元，总市值为718.0
7亿美元。公司业务较为多元化，设计零售、金融、物流、健康、人工智能等领域
。

02

中国网游和在线娱乐巨头——网易

据彭博社报道，艾德一站通获悉，网易（NTES.US）已于近日通过保密方式正式
向港交所（00388.HK）递交上市申请，最快今年下半年完成二次上市。

彭博社报道称，网易已经与顾问进行了沟通，最快可能在今年下半年二次上市。另
据IFR报道，网易可能考虑通过在港上市最多筹资20亿美元，且已选定中金公司、
瑞士信贷和摩根大通负责本次香港上市事宜。

作为中国网游和在线娱乐巨头，网易目前主要业务包括游戏、电子商务、互联网媒
体，以及在线教育和音乐等。按照5月14日收盘时的股价计算，网易总市值479.80
亿美元。

03

中国互联网BAT巨头之一——百度

早于今年1月初，艾德一站通就曾发文指出百度（BIDU.US）已就赴港二次上市进
行内部评估并将在港交所二次上市的消息，近期更是有消息称百度正在加速推进二
次上市的进程，并且将于近期正式向港交所递表。

作为中国互联网BAT巨头之一，尽管百度因搜索广告受到了质疑，目前市值仅为3
30.25亿美元，但百度在人工智能、信息流、云服务等领域取得了不小的突破，后
续赴港上市后的偏低的市盈率和估值有望得到提升。

当然，除了上述中概股巨头之外，艾德一站通发现，其他被传二次上市的中概股亦
有中国最大在线旅游平台携程（TCOM.US），一旦携程回港上市，也将有机会带
来股权二次溢价效应。
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由此可见，去年阿里巴巴回归港股开了一个好头，2020年百度、携程、网易等中
概股随时有可能回归，且再度形成阿里巴巴之后的又一巨大示范效应，持续性引领
优质中概股回归浪潮。

鉴于能够在港二次上市的中概股在其行业领域都有一定优势地位，且基本面优质，
以及阿里巴巴回港IPO的成功案例，或许投资者们的再一次打新盛宴即将盛大开启
。所以，不想错过已被市场检验过的电商巨头京东、网游和在线娱乐巨头网易、互
联网BAT巨头百度等等优质中概股回归港股的投资者们，此时不来艾德一站通开港
股账户，更待何时？

港股打新极速通道：https://www.eddid.com.hk/landing/edition2/index.html?
yunying=S3

速度点击“艾德一站通”，就可快速完成港股账户开通服务，还可领取艾德专属礼
包，提高中签率！提高打新收益！迎接随时到来的中概股及热门新股IPO利好

人工智能四小龙

商汤科技、旷视科技、云从科技、依图科技号称是“人工智能四小龙”。

商汤科技原创了自己的底层算法平台，在人工智能这条路上加快脚步。

旷视在智能安防上有着智能优势，主要精力集中于FaceID、开放平台等上。

云从科技也在金融、银行和安防上有着自己的科技实力。

依图科技在医学影像上有着自己的造诣。

人工智能四小龙面临的困难反映的是行业困境。人工智能是烧钱的，要想成为人工
智能独角兽，烧钱换市场是行业必然之路。距离风口已经过去三年，人工智能四小
龙用亏损的成绩欲走上市之路，资本必不会再为落地困难的人工智能买单，四小龙
的上市之路一波三折，往后看，四小龙的亏损之路愈发艰难。

人工智能汽车真的能无人驾驶吗？

严格来说没有人工智能汽车这一说法，行业普遍一般称为“智能网联汽车”和“自
动驾驶汽车”。

人工智能，英文ArtificialIntelligence，简称AI。其核心是思考及学习，具体来讲
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人工智能就像是一个具备人类大脑的机器，能够自我思考及自我学习。所以人工智
能汽车的说法并不恰当，正确的说法应该叫自动驾驶汽车或者智能网联汽车。

对于自动驾驶汽车，按自动驾驶程度，从低到高可以分为L0～L5六个自动驾驶技
术等级，L0最低，L5自动驾驶程度最高，能够完全实现无人自动驾驶。六个自动驾
驶技术等级如下：

L0级－人工驾驶

L0就是完全需要驾驶员人为操作汽车，没有任何自动化技术的汽车，没有任何自
动驾驶功能。2010年之前的汽车大部分都属于无自动驾驶汽车。

L1级－辅助驾驶

L1级仍是主要靠驾驶员操作，但是可以辅助提醒驾驶员操作的技术等级，比如定
速巡航、车道偏离、自动驻车等技术，可以减轻驾驶员部分操作，使驾驶更轻松一
点，L1级出现在2010年之后。

L2级－部分自动驾驶

L2级半自动驾驶可以实现ACC自适应巡航、车道保持、车道偏离提醒、自动跟车
、AEB自动紧急刹车、主动防碰撞等自动技术。该阶段汽车已经可以分担驾驶员30
%的工作，但是仍需驾驶员关注汽车驾驶情况，如有特殊情况还是需要以驾驶员为
主导。2015年至今越来越多的汽车开始实现了L2及自动驾驶，甚至十万级的汽车也
有不少配备的。L2级开始自动驾驶才算成型，但是要成熟还需努力。

L3级—有条件自动驾驶

L3级自动驾驶汽车可以实现路况自动驾驶，可以胜任大部分自动驾驶情况，可以
接管汽车大部分功能，驾驶员参与汽车驾驶的情况可以明显降低。但是驾驶员仍需
关注汽车状态，以免遇到因突发事件导致自动驾驶汽车无法判断识别的情况。这种
等级自动驾驶汽车虽然可以实现自动驾驶，但是就像一个孩子，仍需家长时刻关注
着。

L4级—高度自动驾驶

L4级自动驾驶汽车已经是全自动化汽车，无需驾驶员任何操作即可完成指定路线
驾驶，车上人员甚至可以在车上睡觉，完全无需担心车辆安全状况。
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L5级—完全自动驾驶

L5级是自动驾驶等级最高级，在该等级下车辆可在任何天气、任何路况(市区，高
速，甚至乡间小道)下均能实现自动驾驶，此时你只需输入目的地指令，剩下的就交
给汽车就行，你可以睡觉、看书、或者玩上几把游戏，完全不需介入车辆，旅途将
会是前所未有的轻松舒服。

港股暴跌怎么回事？

大家好！我是行者，专注于财经领域，有金融投资方面的相关问题可以在评论区留
言，行者都会尽快回复大家。下面是行者对这个问题的个人看法，欢迎讨论！

梁振英发言称不要低估中央处理香港问题的决心。香港对于我国而言是一个高智商
，并且条件很好的孩子，但是孩子就算再优质，在本性上还是要听妈妈的话的！

昨日，十三届全国人大三次会议议程公布，会议将审议《关于建立健全香港特区维
护国家安全的法律制度和执行机制决定（草案）》议案。当晚的新闻发布会上，张
业遂表示，党的十九届四中全会明确提出，要建立健全特别行政区维护国家安全的
法律制度和执行机制，坚持和完善一国两制治理体系，是完全必要的。

不少专家都表示，此举乃明智之举。何君尧对媒体表示，中央依据《基本法》第1
8条的有关规定处理针对香港的国家安全事务，在合法性上完全没有问题。他同时
认为，如果由国家来立法的话，立法的节奏更容易把握，时间也相对比较充裕。而
且这么做也体现了中央对香港的呵护。

只有一个平安，和谐的香港，才有利于香港居民，才有利于香港的发展。所以，坚
决支持国家的政策！

所以，内资这方面操作就非常正确了：

从内资角度来看，今天南向资金爆买25亿元，已是连续第九天净流入，似乎看好
后续进程。大概率来讲，今天出逃的资本主力就是外资机构了。有点可笑。

仅仅是完善一国两制的治理体系，就让一些外资臆想成香港可能变得不自由，然后
资金出逃港股。可见，这些资本主义的纸老虎是多么可笑。

不过，话说回来，资本市场就是这样，当一则消息出来的时候，如果主观上感觉利
空于资本市场，那就先出来观望。后续如果消息是利好的，再进入也无妨。所以，
作为炒股的人来说，可以理解，是正常操作。
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而让人惊讶的是，港股居然跌了这么多，我复盘看了一下，好像近几年都没有这么
大的跌幅，并且还是在底部区域。有点惨惨呀。同时还带崩了A股。

港股地产、金融、消费、科技、医药跌幅较大。

地产是由于两会期间，有政府工作报告强调严禁新建楼堂馆所，严禁铺张浪费，非
急需非刚性支出压减50%以上，即勒紧裤腰过日子；再比如今年不设GDP增长目标
，意味着经济没有了托底；再者，放水倾向不强，强力刺激也不太可能。

而金融，消费，也和上述报告相关，对于后面的经济走势资本也开始迷茫。消费不
力，地产无力，所以，资金也观望。

这仅仅是报告，并且主张的是政府内紧，并不是全民紧缩。这一点，要区分明显。
把铺张的钱拿来增加投资，刺激消费。多好呀。

新基建已经开工，全民消费刺激也会慢慢出台，新能源汽车还要大力上马！经济虽
然严峻，但是我们党内部在紧缩，外部在想办法！可谓是为经济操碎了心。

所以，我们更应当对国家的经济恢复有信心。做好自己分内的事，加油吧！

港股 人工智能概念和港股人工智能概念股的问题分享结束啦，以上的文章解决了
您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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